

Becados VIP

Entre los mil chilenos que han recibido becas Fulbright, de intercambio educacional, para estudiar en EE.UU. (programa que acaba de cumplir 40 años), se encuentran los escritores Jorge Edwards, Enrique Lafourcade y Nicanor Parra; los músicos y directores Juan Pablo Izquierdo, Fernando Rosas, el musicólogo Samuel Claro; los economistas Sebastián Piñera, Jorge Cauas y Juan Ignacio Varas, y el abogado Hernán Sommerville.

Zaldívar de viaje

El vicepresidente de la DC, Andrés Zaldívar, es uno de los dirigentes con fama de viajero, pero no lo hace sólo fuera de Chile: hoy interviene en una concentración en el teatro Co-

lón de Coyhaique. Mañana se traslada a Puerto Aysén, donde se realiza un acto de similares características. Los fines de los actos son estimular la inscripción electoral y las elecciones libres en esa lejana región chilena.

Luengo se recupera

Desde el lunes se encuentra internado en la Clínica Alemana el presidente de la Izquierda Unida y del Partido Radical disidente, Luis Fernando Luengo, aquejado de una enfermedad intestinal. Según indicaron fuentes de su colectividad, el dirigente pasó un momento muy crítico, pero ya

se encuentra en etapa de recuperación, aunque permanece internado y sin poder recibir visitas. En todo caso, enfermó antes de enterarse que una carta que habría enviado en nombre de la IU a Fidel Castro para pedirle cooperación fue filtrada a la prensa por servicios que habrían interceptado la correspondencia.

Coloquio de Análisis

Una pluma trazando la palabra democracia es el logotipo escogido por la revista *Análisis* para su *Coloquio sobre la libertad de prensa en Chile* que realizará el martes 17 en el Hotel

DE REOJO

democracia!



Galerías. La cita es coauspiciada por la Federación de Periodistas Latinoamericanos (Felap). La presidirá el senador francés Jean Luc Mélenchon y en ella participarán también Andrés Sábella, Juan Pablo Cárdenas, Eleazar Díaz Rangel, Fernando Paulsen, Ignacio González, Manuel Sanhueza y Fernando Villagrán. Entre los temas contemplados están la lucha por la libertad de prensa y la em-

presa periodística democrática bajo dictadura.

Popularidad de Allamand

Si bien fue con cierta discreción, a las estudiantes de Ingeniería Comercial de la Universidad Diego Portales, les atrajo Andrés Allamand. El político de derecha expuso el miércoles en

un simposio sobre el futuro del país. Cuando Allamand subió a hablar, las mujeres no evitaron comentarios y algunos gritos débilmente ahogados. El mismo encuentro se caracterizó por la extrema rigurosidad de los jóvenes: los hombres, todos de corbata; las mujeres, de vestido. Alguien comentó que parecía fiesta de graduación.

Promotor de fruta

El director del diario *El Observador*, de Quillota, Roberto Bijit, se ha transformado en un promotor de la fruta de su tierra natal. Llegó con un paquete de chirimoyas para el ex director del Instituto Chileno Norteamericano, Guillermo Rivera, a quien se le ofreció recientemente una despedida en un local céntrico de Viña del Mar.